



Herzlichkeit ist die kleine Münze der Liebe.

Vinzenz von Paul



Nachruf

Am 05. Juni 2024 verstarb

Sr. Mildreda Süß

im Alter von 94 Jahren im Altersheim unserer Schwesternschaft, dem Theresienheim in Fulda. Sr. Mildreda war über 65 Jahre im St. Vinzenz-Krankenhaus als Säuglings- und Kinderkrankenschwester tätig.

Vielen Bürgern in Hanau und Umgebung ist sie durch ihre jahrzehntelange Tätigkeit in unserem Säuglingszimmer bekannt und noch heute erinnern sie sich gerne an sie. Das Leben von Sr. Mildreda war geprägt von tiefem Glauben und der vinzentinischen Spiritualität.

Wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten.

Gott möge ihr Leben in seinem Reich vergelten.

Michael Sammet
GESCHÄFTSFÜHRER



ST. VINZENZ-
KRANKENHAUS
HANAU gGmbH